

ABSTRAK

Cahyati, Evi. 2024. *Slang Kalangan Remaja Pecinta Korea dalam Komunitas BTS Fanbase Indoneisa di Jejaring Sosial Twitter*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Muhammadiyah Jember. Pembimbing (1) Dr. Fitri Amilia, S.S, M.Pd. (2) Agus Milu Susetyo, M.Pd.

Kata kunci : Slang, Pecinta Korea, Twitter

Slang adalah ragam bahasa tidak resmi dan tidak baku atau tidak formal, yang mana bersifat musiman, yang digunakan oleh kelompok sosial tertentu untuk konsumsi internal dengan maksud agar tidak dipahami oleh orang yang bukan anggota kelompok itu. Slang merupakan bahasa yang digunakan oleh kelompok sosial tertentu yang dijadikan alat komunikasi didalam kelompoknya sehingga kelompok sosial yang berada diluar komunitasnya tidak mengerti akan maksud komunikasi yang mereka lakukan. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mendeskripsikan bentuk bahasa slang pada kalangan remaja pecinta Korea dalam komunitas BTS *Fanbase* Indonesia di jejaring sosial *twitter*

Penelitian ini menggunakan metode penelitian bahasa, yakni kualitatif. Penelitian mengenai bentuk variasi bahasa slang termasuk jenis penelitian kualitatif. Penelitian ini berupa kata yakni tuturan yang mengandung bentuk variasi bahasa slang. Data penelitian ini berupa tuturan dalam komunitas BTS *Fanbase* Indonesia yang diklasifikasikan sesuai dengan rumusan masalah yang dibuat, yaitu mengenai bentuk variasi bahasa slang. Sumber data yang diperoleh dari penelitian ini tuturan remaja pecinta korea yang terdapat dalam komunitas BTS *Fanbase* Indonesia jejaring sosial *twitter* yang bergabung pada Mei 2011. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini yaitu dokumentasi berupa tehnik simak dan teknik catat. Instrumen pengumpulan data yang akan peneliti gunakan dalam penelitian ini adalah peneliti itu sendiri. Peneliti berperan dalam pencarian data penelitian yang dibutuhkan. Namun, peneliti dibantu oleh instrumen penunjang berupa perangkat keras yakni *handphone*, dan kertas. *Handphone* digunakan untuk memperoleh data berupa dokumentasi yaitu *screenshot*.